Fecha: 16-05-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Noticia general

Título: Los mejores del voleibol playa sudamericano competirán en Arena Cavancha este fin de semana

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 10.800 No Definida

Los mejores del voleibol playa sudamericano competirán en Arena Cavancha este fin de semana

Pág.: 14 Cm2: 638,6

El torneo es fruto de una articulación entre la Federación de Voleibol Chile, Ilustre Municipalidad de Iquique y su corporación deportiva, y Collahuasi a través de su Fundación. Las entradas pueden adquirirse gratuitamente en www.ticketpro.cl.

Argentina, Bolivia, Brasil. Colombia. Ecuador. Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y Chile son las delegaciones de voleibol playa que competirán en la Final del Circuito Sudamericano adultos en Arena Cavancha este viernes 16 y hasta el domingo 18 de mayo.

Los primos Esteban y Marco Grimalt, la dupla integrada por Vicente Droguett y Fernando Quintero. además de la voleibolista iquiqueña Karen Santander, serán parte del Team Chile que estarán en el certamen que se realiza por primera vez en el país y en Iquique como sede oficial.

Con la realización de este torneo, Arena Cavancha continúa posicionándose como un polo estratégico de turismo deportivo, gracias a un trabajo asociativo entre la Municipalidad de Iquique, Corporación Municipal de Deportes y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación.





Esta gobernanza ha dado como resultado la organización de campeonatos nacionales y extranjeros de disciplinas de arena como fútbol, tenis, balonmano y voleibol en este recinto playero desde 2023, los que han contribuido también a dinamizar el turismo local.

Asimismo, este trabajo público-privado facilitó la ejecución de sustanciales mejoras en infraestructura y equipamiento en el lugar, con el objetivo de responder a los estándares internacionales ciados a este tipo de eventos y posicionar al Arena Cavancha como un centro deportivo de primer nivel en el norte grande del país.

"Desde

queremos seguir contribuyendo en hacer de las disciplinas playa un área de interés, proyectando a Iquique En la final del circuito como una importante sudamericano de vocapital del deporte en el contexto sudamericano. Cuando exis-

visión compartida, es posible transformar espacios urbanos en polos de relevancia regional con un positivo impacto social, deportivo y turístico", sostuvo Gaetano Manniello, gerente Relacionamiento con el Entorno de Collahuasi.

En esta ocasión, la competencia es organizada por la Federación de Voleibol Chile, con apovo del municipio iquiqueño y la compañía minera, donde participarán doce duplas masculinas y quince de damas en encuentros que se disputarán desde las 9:00 horas.

leibol playa, los diez países participantes se enfrentarán por el Collahuasi, te colaboración y una título del torneo y lograr uno de los cuatro cupos disponibles al XV Mundial en la disciplina, a celebrarse en noviembre próximo en Australia. Las entradas a estos partidos pueden ser adquiridas de forma gratuita en la plataforma www.ticketpro.cl.

